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平成２７年度 壬生町立睦小学校 Ｎｏ６ １０月１９日.

あ ゆ み

当日の朝までの雨の影響で、グランドコンディションが
悪い中、９月２６日（土）秋季大運動会が催されました。
当日は徐々に天候が回復し、午後にはお日様も見られるよ
うになり、暑くもなく寒くもなく、また、大きなけがや事
故もなく、素晴らしい運動会になりました。
子ども達が『熱くなれ 笑顔あふれる 睦パワー』のス

ローガンのもと、一生懸命走ったり、リズムに乗ってダン
スをしたり、声がかれるまで応援したり、頑張っている姿
があちこちで見られました。特に応援団長を中心に協力し
合う姿や、係の仕事にきびきびと取り組む仕事ぶりに、高学年としての自覚が感じられ
ました。きっと、低・中学年の子ども達からも頼もしく見えたことでしょう。この運動
会で学んだ事を、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。

、 、 、当日の朝は 校庭のあちこちに水たまりができ 職員も一生懸命水取りをしましたが
地域の方々が進んで協力をしてくださり、本当に頭が下がる思いでした。ありがとうご
ざいました。
また、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで、応援や駐車場の利用等を含めスム

ーズに運動会を運営することができました。この地域の皆様のモラルの高さに、改めて
感服しています。今後も保護者や地域の皆様とともに、子ども達の健やかな成長のため
に職員一同努力していきます。
最後になりましたが、朝早くからの準備、お疲れのところの後片付けにご協力いただ

きましたＰＴＡ役員の皆様をはじめたくさんの保護者の皆様に深く感謝申し上げます。
ありがとうございました。

赤組応援団長 大越 一輝 白組応援団長 髙橋 宥樹

今年は睦小最後の運動会！！僕はずっ 僕は、初めて応援団長になりました。
と応援団長になりたいと思っていて、最 最初は団長なんて、そのような重大な役
後の運動会で赤組の団長になることがで は無理だと思っていました。去年、応援
きました 練習をしていて 最初は大変で 団で団長の姿を見て、とても大変そうで。 、 、
忙しく思っていたけれど、みんなも振り した。初めての集まりでは、緊張しまし

。 、 。付けなどを一緒に考えて手伝ってくれた た でも みんなが協力してくれました
ので、すごく安心しました。 だから、ダンスや組み体操など、決めな
練習をたくさんして、ついに運動会！！ ければいけないことを早く決めることが

練習よりも大きな声でみんなを盛り上げ できました。
ようと頑張りました。 そして、運動会本番。練習よりも緊張
結果は負けてしまったけれど、団長と しました。僕は、みんなも緊張している

してやりきったので と思い、今まで
良かったです。僕だ 練習してきたこ
けでなく赤組みんな とを精一杯出し
頑張ったと思いま 切りました。結
す。 果は大成功。団
赤組のみんな、あ 長になって、協

りがとう。 力することの大
切さが分かりま
した。
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本校では、３～６年生が総合的な学習の時間で『わくわく探検』を実施しています。１０月６日
（火）に３，４年生が、１０月８日（金）に５，６年生が『わくわく探検』に出かけました。３～
６年生の総合的な学習の時間『睦の魅力 再発見！睦のために私たちができることは！～他の市町
から学ぼう～』では、変化の激しい社会に対応して、自ら課題を見付け、自ら学び、自ら考え、主
体的に判断し、よりよく問題を解決する資質や能力を育てることなどをねらいとして実施していま
す。おもちゃのまち駅から出発して、栃木県内の各地域へ探検に行く『わくわく探検』は、本校独
自の子どもたちの生きる力を育む活動となっています。

（壬生町）３年１組 落合 敬人
、 。 、僕は 壬生には古い物がいろいろあることがわかりました 市川家の玄関の両わきに

馬よけというものがありました。昔、人が乗ってきた馬を、そこに縛っておくためだそ
うです。昔ってすごいと思いました。

（壬生町）３年２組 諸橋 怜娃
私がわくわく探検で驚いたことは、蘭学通りがすごく長い道路だったことです。お店

も昔から続く自転車屋さんや、おかし屋さんなどがありました。おもちゃのまちと壬生
はちがうんだな、と思いました。

（栃木市）４年１組 柏倉 月斗
僕が、わくわく探検で一番楽しかったのは、遊覧船です。船に乗って、コイにえさを

あげたり、船頭さんに質問をしたりできたからです。最後に船に乗っている人で歌を歌
いました。また乗りたいと思いました。

（栃木市）４年２組 菅野 仁菜
私がわくわく探検で楽しかったことは、山本有三ふるさと記念館です。山本さんの有

名な路傍の石や、山本さんが使っていた机があってびっくりしました。私は詩を作るの
が苦手だけど、楽しく作れるようになりたいです。

（宇都宮市）５年２組 菅 茄鈴
私は宇都宮で、バスや電車などの一般の人も乗るような乗り物の乗り方や公共の建物

でのマナーを学ぶことができました。バスの乗り方では、静かにして、降りるときには
次だよね、などと声を掛け合うことが大切だと知りました。公共の施設では、迷惑にな
らないようにすることが大切だと改めて感じました。宇都宮にはたくさん人が集まるこ
とができる施設がたくさんあります。自分たちの地域にも、そんな施設があれば良いと
思います。

（日光市）６年２組 岡 来望
私がわくわく探検に行って思ったことは二つあります。一つ目は、日光は自然がとて

も多いということです。壬生町は川に囲まれていますが、山や滝はありません。日光に
は山があり滝や湖があります。山は紅葉も始まっていて所々綺麗なところもあって、壬
生町にも山があったらいいなと思いました。二つ目は、観光地についてです。世界遺産
に登録されている日光東照宮は外国人や観光客でとても賑わっていました。壬生町にも
有名な観光地を作れば壬生町のことを多くの人に知ってもらうことができると思いまし
。 。た 日光に行って壬生町との違いや魅力を見つけることができとても勉強になりました

本校では、１～４年生は学校行事や教科で社会見学を実施しています。５･６年生は教科で地域の
、 。様々な教育資源を活かしながら 史跡巡りなどの校外学習などの体験活動等の充実を図っています

１０月６日（火）に１，２年生が社会見学に出かけました。社会見学の意義は、子どもが教室を出
て、生きた社会生活の実際に直接触れられることです。現地で、五感を活用して教室では学べない
体験を通して、子どもの知識や生活経験、視野を広めることにつながります。また、集団で行うこ
とから 『仲間と協力する態度』の育成につながります。、

（宇都宮動物園）１年１組 江川 美波
私は、動物が大好きです。宇都宮動物園では、モルモットを抱っこしてえさをあげた
時、ふわふわの体がブルブルと動いてびっくりしました。

（宇都宮動物園）１年２組 白石 千翔
宇都宮動物園は、いろいろな動物がいました。ライオンとサルとペンギンとリスがい
ました。ペンギンは、顔がふっくらしていて、一番かわいかったです。

（なかがわ水遊園）２年２組 田中 青空
僕は、なかがわ水遊園に社会見学に行きました。そこでカメとザリガニに触れたこと

が楽しかったです。逃げようとしていたので、がんばって捕まえて触りました。水遊園
の魚の問題を解くことも難しかったけど楽しかったです。みんなで協力して歩き回って
調べて解くことができました。また、みんなでなかがわ水遊園に行きたいと思います。


